

## Historique

du

## Tennis de Table Lyonnais

Le mouvement « officiel » du tennis de table régional a pris naissance, non pas à Lyon comme on pourrait le supposer, mais à Saint-Etienne, avec le numéro d'affiliation 2 ; date probable d'affiliation : 1930.

Celui-ci, après avoir fouillé dans ses souvenirs, nous affirme que le premier club affilié de province serait l'Amicale Sportive du Casino (aujourd'hui Association Sportive de Saint-Etienne), avec le numéro d'affiliation 2 ; date probable d'affiliation : 1930.

Le siège de la Fédération Française du Tennis de Table était alors à Paris, 147, avenue de Versailles ; l'organe officiel était la Revue du Tennis et du Ping-Pong.

La première organisation officielle de la région lyonnaise date de la saison 1931-32. Les clubs étaient peu nombreux malgré la grande vogue du « ping-pong » à cette époque.

A Lyon, existait un club privé, cher à M. Huguenin, le Ping-Pong-Club du Carillon, dont le siège était rue Puits-Gaillot.

Le tout premier championnat avait réuni les meilleurs joueurs du moment : Badin, Chapeaux, Demorey et Journet pour le Rhône, alors que la Loire était représentée par Bunschwig, Dufour, Faure et Galmiche.

Galmiche avait enlevé ce premier championnat, battant Brunschwig en finale et tous deux étaient qualifiés pour disputer, dans le sous-sol du Garage Marbeuf à Paris, les Championnats internationaux. Ces Championnats furent remportés par Victor Barna, le prestigieux Hongrois, qui disputait sa première épreuve officielle en France.

Dès janvier 1933, André Bouchet « lance » l'Académie Lyonnaise de Ping-Pong, 5, rue du Garet, qui s'annoncera la grande rivale de la Salle Rameau, durant de nombreuses saisons ; en mars 1933, pour bien lancer sa nouvelle salle, Bouchet fait venir Raymond Verger, champion de France et le regretté Tola Volage.

D'autres clubs suivront : le Ping-Pong-Club de Miribel, le Club Sportif de Perrache, le Ping-Pong-Club d'Hauteville, les Amis du Ping-Pong à Bourg.

Les Championnats du Lyonnais de la saison 1932-33 se déroulent alors à Bourg, le 23 avril 1933, au Café de Paris et sont remportés par Journet (salle Rameau), et Mlle Rosenstein (salle Rameau). Parmi les engagés, on note : les frères Grimonet, René Prost, Marc Bercoet, Noël, Montléscout, Mège et Mlle Casale, de l'Académie Lyonnaise. La salle Rameau aligne Journet, Chapeaux Frères, Garnier, Mlle Rosenstein. On peut encore citer : Favier, de Bourg, Cochaud, Ravachol, de Miribel, Gaillard, d'Hauteville, etc.

Dans le prochain numéro, nous vous parlerons de la saison 1933-34.

L'ARCHIVISTE.

## Historique du Tennis de Table du Lyonnais (suite)

AU début de la saison 1933-34, LYON se trouvait toujours sous la tutelle du Comité du Lyonnais-Foréz dont le siège était à Saint-Etienne. Ce n'est qu'en Janvier 1934 que quelques dirigeants de Lyon adressèrent à Paris une requête pour former un nouveau Comité ; le siège de la Fédération était alors 34 rue Marbeuf à PARIS 8ème. Les principaux responsables des différents Comités étaient à ce moment : GALMICHE pour Lyonnais-Foréz, Maurice GIROUD pour les Alpes, DELARUE pour l'Atlantique, CUINAT pour la Bourgogne, BADRE pour la Champagne, GARRIGUES pour la Guyenne, Gascogne, BOUE pour la Normandie, REILLES pour les Pyrénées, GREFFEUILLE pour la Méditerranée et MOSSU pour les Deux Savoies.

Le Conseil Fédéral décida en ce début de saison de rendre la licence obligatoire au 1er Octobre 1933 et le coût en est fixé à Frs : 5. — Présentation obligatoire dans les tournois et toutes compétitions officielles ; validité : 15 jours après signature et «enregistrement». Le montant annuel de la cotisation fédérale est de Frs : 30. — Pour remplacer la cotisation régionale, le Comité du Lyonnais-Foréz décide de faire payer l'imprimé de la licence : Fr : 0,75 pièce.

Pour la saison 1933-34, les premiers championnats du Lyonnais par équipes groupent des formations de 5 joueurs dont un seul étranger est autorisé. Il y a donc 25 parties par rencontre qui se joue en 2 sets gagnés. On pouvait arrêter à partir de 13 victoires. Droit d'engagement : Frs 10 par équipe. Les joueurs devaient, pour les rencontres officielles, revêtir un maillot de couleur grise avec écusson du club et, si possible, un pantalon de même couleur.

Dans les tournois, le juge-arbitre était tenu d'envoyer le résultat de toutes les parties au Comité en faisant figurer à côté du nom de chaque joueur le numéro de la licence ; ces résultats devant permettre l'établissement, en fin de saison, d'un classement de joueurs basé sur les performances de chacun. Quiconque participait à un tournoi non autorisé se voyait infliger un mois de suspension.

Agréé alors par la Fédération en janvier 1934, le nouveau Comité provisoire du Lyonnais ayant son siège à LYON, 31 Rue de la Martinière est composé comme suit :

Présidents d'Honneur : MM. VEYRET et ASTRUC.

Président actif : M. Pierre GRIMONET.  
Vice-Présidents : MM. René CHAPEAUX et SAGE.

Secrétaire Général : M. Roger VITALIS.  
Trésorier : M. Emile DUBOIS.

Membres du Bureau : MM. BOUCHET, CORDIER, LANFREY, MILLOT, MINOT et VOLLAND ; ce dernier est chargé tout particulièrement de la Presse et Propagande en sa qualité d'imprimeur-typographe.

En juin 1934, Roger Vitalis, appelé à la Ligue du Lyonnais de Football, démissionne et est remplacé par Edmond Chapeaux et le nouveau trésorier est alors Guichard.

A l'unanimité, le nouveau Comité décide d'adopter « Lyon Sports » comme organe officiel.

Étaient affiliées : 288 sociétés groupant

394 licenciés ; voici, par ordre d'ancienneté, les noms des sociétés affiliées :

Carillon Ping Pong Club ; Académie Lyonnaise de Ping Pong ; Les Amis du Ping Pong de Bourg ; Salle Rameau de Lyon ; Ping Pong Club de Bourgoin ; Ping Pong Club d'Hauteville-Lompnes ; Cercle des Amis du Ping Pong de Villefranche ; Cercle Sportif du Ping Pong de Cours ; Cercle Sportif du Ping Pong de Perrache ; Ping Pong Club de L'Arbresle ; Amicale du Grand Palais de Lyon ; Selecta Ping Pong Club de la Croix-Rousse ; Billard Club d'Ainay ; Ping Pong Club Amical de Romans ; Les Amis de la Raquette de Miribel ; Lyon Ping Pong Club ; Valence Ping Pong Club ; Ping Pong Club de Couzon-aux-Monts-d'Or ; Amis de la Raquette de Givors ; Ping Pong Club de Chasse ; Union Sportive Musicale de Grandis ; Excelsior Ping Pong Club de Lyon ; Ping Pong Club de Neuville ; Ping Pong Club de Saint-Clair ; Ping Pong Club de Brignais ; Ping Pong Club de Mornant ; Ping Pong Club Duguesclin de Lyon ; Ping Pong Club de Vienne.

Les championnats par équipes sont remportés par la Salle Rameau avec King, Journet, R. Chapeaux, Garnier, Frachon.

La compétition nationale organisée par l'Intran-Match, la seule ouverte aux non licenciés, voit le Chinois Gogol King finaliste.

Les droits d'engagement aux championnats individuels étaient de 10 fr. pour le simple et 15 fr. pour le double ; il y eut 21 engagés et furent remportés par Mme Grimonet chez les joueuses et par Trombetta sur René Chapeaux chez les joueurs.

En mai 1934 la tournée Barna, Bellack, Szabados obtient un véritable triomphe.

Le tournoi du Ping Pong Club d'Hauteville-Lompnes du 21 mai 1934 groupant 42 simples et 16 doubles voit la victoire de Trombetta sur Maurice Grimonet. Après 5 sets emballants, nous dit « Lyon Sports », la victoire est restée à notre jeune champion Trombetta.

Le premier classement des joueurs s'établit comme suit :

1. Gogol King (S.R.) proposé à 10 ; 2. Armand Trombetta (ALPP) 20 H ; 3. René Chapeaux (S.R.) 20 ; Maurice Grimonet (ALPP) 20 ; Garnier (SR) 20 ; Journet (SR) 20 ; 7. Charra (ALPP) 25 ; Noel (ALPP) 25 ; Servanin (ALPP) 25 ; Vigier (ALPP) 25 ; Vitalis (ALPP) 25 ; 12. Crochon, Favier (Bourg), P. Grimonet, Mazet, Prost, Ravachol (Miribel) ; 18. Audras, Cochaud, Frachon, Peragoux, Rozier, Thomas.

Les anciens joueurs Badin et Demorey (anciennement classés par le Comité Lyonnais-Foréz) ne sont pas classés par suite d'insuffisance de performances.

L'inter-saison voit une sélection des meilleurs joueurs du Lyonnais entreprendre une importante tournée de propagande à Bourgoin, Valence, Grandris, Bourg, Neuville, Cours, L'Arbresle, Couzon, Chazelles, Mornant, Brignais, Givors, Chasse et Massimy et de nombreux clubs viendront encore grossir le jeune comité du Lyonnais.

Dans le prochain numéro nous vous parlerons de la saison 1934-35.

L'ARCHIVISTE.

## Historique du Tennis de Table Lyonnais (suite)

Le premier tournoi de la saison 1934-35 se déroule le 30 septembre 1934 à Miribel et groupe un nombre important de joueurs. Le numéro 1 lyonnais King bat en finale le numéro 1 du Forez Galmiche par 3 sets à 1. En demi-finale Trombetta et Vitalis ; en quart, Favier (Bourg), René Chapeaux, Servant, Charra ; en huitièmes de finale, Borgneta, Millot, Malaval, Noël, Cruziat, Port-Lévet, Lacombe et VERNY (Neuville). La Salle Rameau remporte la Coupe de la Ville de Miribel devant l'Académie Lyonnaise.

Dans sa séance du 23 octobre, le président du Comité du Lyonnais, M. Grimonet, demande que soit adoptée pour les rencontres officielles la tenue de championnat : chemise Lacoste grise avec écusson du club et pantalon gris. Cette tenue sera obligatoire pour les championnats du Lyonnais.

Organisé le 4 novembre, le tournoi de Chasse-sur-Rhône obtient un bon succès et René Chapeaux (S. R.), en grande forme, bat en finale King (S. R.) par 3 sets à 1. En demi-finale, Trombetta (L. P. P. C.) et Treynet (Givors) ; en quart, Garnier (S. R.), Bontoux (Valence), Charra (L.P.P.C.) et Lanfrey (A.L.P.P.).

Cette saison, Jean Galmiche prend la gestion de l'Académie Lyonnaise de Ping-Pong et amènera, de ce fait, de nombreux trophées à cette société. Le bureau de l'A.L.P.P. est ainsi formé : président d'honneur : Me Astruc, conseil juridique ; président actif : Jean Galmiche ; vice président : André Bouchet ; secrétaire général : Georges Millot ; trésorier général : Albert Lanfrey ; adjoint : Fernand Curial ; délégués au Comité du Lyonnais : MM. Galmiche, Millot et Lanfrey.

Le Comité régional ayant décidé de scinder ses joueurs en deux séries afin de rendre plus ouvertes les compétitions, les championnats par équipes première série (joueurs classés) comprend 3 poules : A. — Salle Rameau 1, Lyon P. P. C. 1 et Bourg ; B. — A. L. P. P., Cours et Salle Rameau 2 ; C. — Lyon P. P. C. 2, Miribel et Valence. La deuxième série groupe tous les joueurs non classés.

Les championnats individuels sont remportés par Galmiche (A. L. P. P.) en première série, Lanfrey (A. L. P. P.) en deuxième série, Mme Châtelet (Givors) en féminines, Galmiche-Vigier (A. L. P. P.) en double messieurs, Mlle Rosenstein-Chapeaux (S. R.) en double mixte.

En championnats par équipes, l'Académie Lyonnaise remporte le titre en première série avec Galmiche, Vigier, Vitalis

et Noël devant la Salle Rameau, alors qu'en deuxième série, la Salle Rameau l'emporte avec Mazet, Négri, Malaval et Badin, devant l'Académie Lyonnaise.

En Avril 1935, une deuxième tournée de propagande emmenée par Raymond Verger, champion de France, et composée de Barna, Bellack et Ehrlich draine un nombreux public à la Salle Lugdunum, rue de Créqui à Lyon et fournit de très belles parties face à King, Galmiche, Trombetta et Maurice Grimonet.

L'éliminatoire de la grande épreuve Intran-Match est brillamment remportée dans notre région par Robert Volland qui se qualifie pour les parties finales qui se dérouleront à Paris.

A cette époque une maison d'articles de sports adresse aux clubs affiliés un prospectus vantant les qualités de sa marchandise à des prix imbattables, on en jugera : Raquettes de 10 à 25 francs (avec la housse), balles de 10 à 15 francs la douzaine, tables à partir de 565 francs jusqu'à 950 francs, filets à 10 francs, chemisette grise de 18 à 30 francs !...

Aux 28 clubs affiliés de la saison précédente (et non 288 comme indiqué par erreur), il faut en ajouter 6 nouveaux :

P. P. C. Bressan, Vaillante Etoile de Chazelles-sur-Lyon, P. P. C. Messimy, Amicale Ambérieu-en-Bugey, P. P. C. Sainte-Colombe-les-Vienne, P. P. C. Vieille Ferme à Villeurbanne. On compte plus de 400 licenciés.

En août 1935, la Fédération change à nouveau de siège et le secrétariat est fixé 10, rue Saint-Augustin à Paris. Les principaux responsables des comités régionaux sont : Prat pour les Alpes, Burger en Alsace, Lejosne en Artois-Picardie, André en Auvergne, Guéguen en Bretagne, Senaize pour le Centre, Louvel au Centre-Ouest, Santoni en Champagne, Sabatier en France-Comté, Jubert en Guyenne-Gascogne, Lafond en Languedoc - Roussillon, Babault en Lorraine, Ed. Chapeaux pour le Lyonnais, Van Heule pour le Nord, Roussel en Normandie, J. Weill à Paris, Dumonteil pour le Poitou-Limousin et Trinque aux Pyrénées.

La cotisation fédérale était de 30 francs, le journal « Ping-Pong » (obligatoire) de 15 francs et la cotisation régionale de 10 francs, soit au total 55 francs pour la saison.

Le Comité régional décide de se séparer de « Lyon-Sports » et d'adopter « Le Sport de Lyon » comme organe officiel.

Par suite d'une décision de la Fédération, le Comité du Forez est rattaché en octobre 1935 à celui du Lyonnais et le siège reste fixé à Lyon, 31, rue de la Martinière.

Le bureau du District du Lyonnais est

formé ainsi : Président : M. Joseph Sa (Miribel) ; vice-présidents : Mme Gard (Vienne), M. René Chapeaux (S. R.) ; crétaire général-trésorier : M. Edmo Chapeaux ; adjoint : M. Albert Minot (Perrache) ; président Commission transfert discipline : M. Mourier (Bourgoin) ; délégué à la presse : M. Robert Volland (L. P. C.) ; membres : M. Cordier (S. R.), Lafrey (A. L. P. P.), Millot (A. L. P. P.).

Le District du Forez est composé ainsi : président : M. Fulchiron ; vice-présidents : MM. Marc Buisson et L. Gayot ; secrétaire-trésorier : M. P. Ravel ; membres : M. Piana et Margraïne.

Le Comité régional du Lyonnais est formé ainsi : président : M. Sage ; vice-présidents : MM. René Chapeaux et Buisson ; secrétaire général-trésorier : M. R. Chapeaux ; secrétaire adjoint : M. Rave ; membres : MM. Margaine, Millot et Piana.

Par suite d'un remaniement au sein du District du Forez en 1935, celui-ci est ainsi modifié : président : M. Galmiche ; vice-présidents : MM. Gayot et Piana ; secrétaire-trésorier : M. Buisson ; adjoint : M. Brunschwig ; membres : MM. David, Maurin. De plus, M. Desarbre (Le Coteau) est adjoint au bureau comme délégué pour la région de Roanne.

Par suite de l'incorporation du Forez, compte alors 42 clubs et plus de 600 licenciés.

Les nouveaux clubs sont : Péage de Roanne, Le Coteau P. P. C., P. P. C. Haut-Treuil, Union Sportive P. L. M., Anir P. P. : Chambonnaire, P. P. C. Rive-Gier, P. P. C. Saint-Chamond, Amical P. Appelou, P. P. C. du Chambon, P. P. Montbrison, T. C. Ricamarie, P. P. Roannais, le Tournoi de Saint-Etienne, F. Firminy, P. P. C. Saint-Etienne, Pavill Firminy, A. S. Stéphanoise, Matel, F.quette Club du Chambon, P. P. C. Colles-au-Mont d'Or, Ping-Pong Club Mat du IV<sup>e</sup>, Ecole Supérieure de Saint-Etienne.

Les championnats individuels sont remportés par Vigier (S. R.) en première série, Mazet (S. R.) en deuxième série, M. Boromé (A. S. S.) chez les féminines, Gier-Lanfrey (S. R.) en double messieurs. Par équipes, la Salle Rameau l'emporte en première série avec Journet, R. Chapeaux, Vigier, Lanfrey et en deuxième série c'est le Cercle Sportif de Perrache, avec Brétier, Gay, Mazas et Antoine qui remportent le titre.

Dans le prochain numéro nous vous parlerons de la saison 1936-37.

L'ARCHIVISTE

### CHAMPIONNATS INDIVIDUELS DU LYONNAIS

27 mars 1955. — Salle des Fêtes de Saillon, 53, rue Carnot, à partir de 9 h. Car O.T.L. n° 12. Départ place Antonin Poncet. Arrêt 4-Chemins.

Lyonnais Tennis de Table

n°36 - mars 1955

## Historique du Tennis de Table Lyonnais (suite)

Le début de la saison 1936-37 est marqué par la démission de trois membres du Comité du Lyonnais : MM. Sage, président ; R. Chapeaux, vice-président ; et Ed. Chapeaux, secrétaire.

Après les élections, le nouveau district du Lyonnais est formé ainsi : Président d'honneur, M. Veyret ; président actif, M. Chatelet ; vice-présidents : Mme Gardon, M. Millot ; secrétaire général : M. Minot ; trésorier : M. Lanfrey ; et secrétaire adjoint, M. Clément. Le délégué à la presse est M. Journet. Le Comité du Lyonnais est formé des membres ci-dessus auxquels viennent s'ajouter MM. Galmiche, Buisson et Desarbre, du district du Forez.

Cette saison voit le lancement d'un bulletin pongiste : « Lyon Ping-Pong », dirigé par MM. Lanfrey et de Torres. On y lit, en particulier, les échos suivants :

★ Le Lyon Ping-Pong Club est dissous ! Quel dommage que Volland ne puisse consacrer plus de temps à ce club ! Avec l'appui de quelques autres, tels que Servanin et Ligier, il aurait certainement réussi à réorganiser ce club ami qui disparaît faute de bonnes volontés.

★ A l'Académie Lyonnaise, les chefs de file seront, cette année, Millot et les frères Borgnetta. Nul doute que le club de la rue du Garet fasse mieux que se défendre cette saison avec des joueurs comme ceux-ci. Pour son premier tournoi intersociétaires, Millot enlève la première place devant P. Borgnetta, Coutelen, A. Borgnetta, Chauvin, Nott, etc...

★ Au CSPP Perache, on prend les mêmes et on recommence : Gay, Brottier, Minot, Mazas, etc...

★ Gontard, du Coteau, jouerait, cette année, à Mâtel. Le PPC de Mâtel aurait ainsi une excellente équipe avec Fosi, Gontard, Venturini, Fioretti, etc.

★ L'Association Sportive Stéphanoise comptera encore sur Mlle Boromé (maintenant Mme Coavoux), Tax, Laval, etc...

★ Le 1er novembre 1936, l'ALPP s'est enrichi d'un fort bon joueur d'Alger, René Cabessa, venu à Lyon et accomplir son service militaire. Bonne recrue pour les Académiciens ! (René Cabessa est maintenant président de la Ligue d'Alger).

★ Première sanction du Comité du Lyonnais : les joueurs Charra et Moritz (AS Villeurbanne) sont suspendus pour trois mois fermes pour tenue incorrecte !

Le classement, à l'issue de la saison 1935-36, est le suivant :

Mlle Boromé, championne du Lyonnais, est classée cinquième joueuse de France. Les joueurs, dans l'ordre : Galmiche et Vigier, classés à 0 ; Lanfrey, à 5 ; R. Chapeaux, à 10 ; Vitalis, à 15 ; Journet, M. Grimonet, Laval, Negri, Tax et Trombetta, sont à 20, etc...

A cette époque, la Fédération Française de Tennis de Table est présidée par M. Parent ; vice-présidents : Corbillon et Garrigues ; secrétaires : Delay et Weill ; trésoriers : Funfschilling et Prulière, etc...

Les championnats individuels du Lyonnais se sont déroulés, le 7 mars 1937, dans la salle de l'Association Sportive du Casino, à Saint-Etienne, sur cinq tables, et Galmiche remporte le titre en première série ; Treynet (Givors) l'emporte en deuxième série ; Mlle Boromé (ASS) est championne chez les féminines et Vigier-Lanfrey (SR) gagnent le double-messieurs.

Par équipes, la Salle Rameau (Vigier, Lanfrey, R. Chapeaux et Journet) remporte le titre en première série ; l'Académie Lyonnaise (Millot, Vellas, Coutelen, Honegger) en deuxième série, et la Salle Rameau (Raspi, Chanoux, Bacharah et Niogret) en troisième série.

La rencontre Lyonnais - Forez est remportée par la sélection forézienne composée de Mlle Boromé, MM. Galmiche, Laval, Tax et Fosi, par trois victoires à deux sur la sélection lyonnaise comprenant Mlle Azcue, MM. Vigier, Lanfrey, R. Chapeaux et Vitalis.

Par contre, la rencontre Bourgogne - Lyon voit la victoire écrasante des joueurs de Lyon (Vigier, Lanfrey, R. Chapeaux, Vitalis) par sept victoires à une sur Gaveau, Mercier, Michelin, Dusol. Seul le champion de Bourgogne Gaveau sauve l'honneur des Bourguignons en battant Vigier.

Le palmarès de la saison est déjà imposant, à savoir :

★ Tournoi de Givors (handicap). Chanal (ASS) bat en finale Treynet (ARG) ; en demi-finale, Mme Chatelet et Benoit (Givors).

★ Tournoi handicap de la Salle Rameau respectivement gagnés par Déléage (Collonges), Raspi (Salle Rameau), de Torrès (Salle Rameau) et Borgnetta (Académie Lyonnaise).

★ Tournois handicap de l'Académie Lyonnaise, respectivement gagnés par : Fosi (Mâtel) et Chavannes (Collonges).

★ Le Challenge Fagny est remporté par la société organisatrice, la Salle Rameau ; victoire individuelle de Galmiche (ALPP) sur Vigier (SR), 3 à 1 et chez les non classés, c'est Moritz qui bat Petitqueux par le même score.

★ Le palmarès de la Coupe Auran, organisée par le C. S. P. P. Perrache est déjà imposant en raison du grand nombre de vedettes qu'elle attire : en 1934, Maurice Grimonet (ALPP) l'emporte et la Salle Rameau ; en 1935, Negri (S.R.) et la Salle Rameau ; en 1936, Henri Gay (CSPP) et le CSPP ; en 1937, Treynet (Givors) et le PPC Le Coteau.

★ Le Challenge Raynaud des Amis de la Raquette, de Givors, voit les joueurs suivants : Treynet (Givors) et Raquin (Le Coteau) accéder à la finale (non jouée en raison de l'heure tardive). Le Challenge est remporté par Givors.

★ Le tournoi du Club Sportif de Perrache (toutes séries) est gagné par Henri Gay (CSPP).

★ Le Challenge Silvestre, organisé par le Club Sportif de Vienne est remporté par l'Académie Lyonnaise ; victoire individuelle de Millot (ALPP) sur Raquin (Le Coteau) par trois sets à un.

★ Le tournoi de Vienne (toutes séries) remporté par Henri Gay (CSPP) qui bat Roy (CSV) en finale, par trois sets à deux en demi-finales : René Chapeaux et Malval (SR).

★ Le Challenge du Haut Bugey est un plus anciens challenges du Comité. Organisé par Hauteville, il groupe, chaque année un grand nombre de joueurs en raison du grand nombre de prix distribués. En 1934, victoire de Pin (Chambéry) et le C. S. Chambéry remporte le Challenge ; en 1934, victoire de Trombetta (ALPP) et de l'Académie Lyonnaise ; en 1935, victoire de Cochard (Miribel) et d'Hauteville ; en 1936, victoire de Chevrolais (Hauteville) et d'Hauteville ; en 1937, le Challenge est remporté pour la troisième fois par Hauteville, victoire individuelle de Millot (ALPP) qui bat, en finale, H. Gay (CSPP) ; en demi-finale, Lanfrey (SR) et en quart de finale, Malval (SR).

★ Le Challenge Montagnon, organisé par le P. P. C. Collonges, voit la victoire de Gontard (Mâtel) sur Raquin (Le Coteau) et le P. P. C. Mâtel emporte le Challenge.

★ Le Challenge Fayolle de Mans, organisé par Saint-Cyr-a-Mont-d'Or, est emporté par Henri Gay (CSPP) et le CSPP Perache.

★ Le 16 août 1937, le tournoi d'été (toutes séries) d'Hauteville, est remporté par le lot (ALPP).

A l'issue de la saison, le classement le suivant : Mlle Boromé est classée joueuse française numéro 6 derrière Milles De Delarue, Soulagé, Dalichoux et Hardy. Mlle Azcue est classée numéro 10.

Les joueurs lyonnais sont classés ainsi : A 0, Galmiche ; à 5, Lanfrey, Vigier et Talis ; à 10, Gay et Leroy ; à 15, R. Chapeaux, Journet et Tax ; à 20, Laval et Gri ; à 25, Brottier, Cabessa, Charra, F. Gontard, Mazet, Servanin et Treynet ; à Bourbon, Desarbre, Gayot, Januel, Mala Millot, Moritz et Raquin ; à 35, Ales Béal, Borgnetta, Brunschwig, Cochaud, Lichon, Laroche, Leguay, Mazas, Petitqueux, Prost, Ravachol, Vellas et Volland.

Le prochain numéro vous parlera de la saison 1937-38. L'ARCHIVISTE

SON HOTEL  
**Le TERMINUS**  
SON RESTAURANT  
**Le PARIS**  
Mme Vve Louis CROSIGNAN  
**Au PUY en VELAY**  
21, AV. DE LA GARE - Tél. : 13-45  
PRIX SPECIAUX AUX SPORTIFS

## PALAIS des SPORTS

18 à 22, rue de l'Hôtel-de-Ville - LYON

Table Ping - Pong réglementaire « PALSPO »  
contreplaqué 18 mm. bois dur — double encadrement  
4 pieds pliants — Modèle très robuste ..... 23.000 »

TENUE DE PING-PONG :  
Chemisette Jersey ..... 1.200 »  
Short toile retors - Ceinture élastique ..... 1.350 »

CONDITIONS AUX MEMBRES DES CLUBS

## VINCENT - SPORTS

29, cours Gambetta — LYON

Le numéro 42 de la Revue « Lyonnais Tennis de Table » vous a parlé de la saison 1936-37, le présent numéro vous parlera donc de la saison 1937-38.

Saison très troublée entre toutes !

En effet, la Fédération Internationale décide, en septembre 1937, de modifier la hauteur du filet qui est de 17 cm. 6 se trouve ramenée à 15 cm. 25 (hauteur actuelle). Concernant le service, tout effet dans le service obtenu autrement qu'avec la raquette est formellement interdit. Enfin, pour combattre l'horrible « poussette », chaque set ne devra pas durer plus de 20 minutes ; si au bout de 20 minutes les joueurs sont à égalité, l'arbitre laisse continuer la balle jusqu'au point suivant ; toutefois cette prolongation ne pourra excéder 5 minutes.

Tels sont les textes qui sont applicables à compter du 1er octobre 1937.

Le Conseil de la Fédération est alors formé par PARENT, Président ; CORBILLON et PLANTROU, vice Présidents ; DELAY, secrétaire général ; LEJOSNE, adjoint ; FUNFSCHILLING et LECAUDE, trésoriers. ARRONDEAU, GARRIGUES, HUGON, MOREAU, PRULIERE, WEIL et notre collègue GALMICHE en sont les autres membres. Ce Conseil décide d'instituer la carte de Dirigeant obligatoire pour tous les membres d'un Comité régional ainsi que pour un dirigeant, par club.

Autre innovation, la Coupe Inter-Comités est également créée ; au premier tour, le Lyonnais doit y rencontrer la Bourgogne. Pendant ce temps, que se passe-t-il à Lyon ?

Quelque révolution aussi. LANFREY, le trésorier du Comité et correspondant officiel auprès de la Fédération, délaisse son sport favori et, en même temps, le Comité ! Les directives fédérales n'arrivent plus qu'à des intervalles assez éloignés.

Autre révolution, l'Académie Lyonnaise de Ping-Pong ferme son établissement ; son gérant : GALMICHE, retourne à Saint-Etienne et tous les joueurs signent au CSPP de Perrache où GAY, BROTTIER, VOLLAND et MINOT sont heureux de recevoir les CABESSA, MILLOT, les frères BORGNETTA, COUTELEN, HONEGGER, CALAMARD, CHAUVIN, etc...

Les championnats par équipe lère série se limitent en une lutte entre la Salle Rameau et Perrache et l'équipe première du CSPP

### L'Historique du Tennis de Table Lyonnais

(Suite)

l'emporte avec Gay, Cabessa et Millot, la troisième place revenant à Givors avec Treyne, Benoit et Brossy.

En 2ème série, victoire de l'équipe première de l'AS de Villeurbanne avec Raspi, Tous et Martinez.

C'est le Ping-Pong-Club de Fleurie qui l'emporte en 3ème série avec Mahuet, Rotival et Matray.

Au Comité régional, les choses ne s'arrangent pas non plus ! Le Président Chatelet de Givors démissionne ainsi que Clément de Villeurbanne. Avec Lanfrey le trésorier, cela fait trois membres en moins sur 7 !

Après élections, avec beaucoup de retard sur la saison, M. Béraud de Villeurbanne accepte la présidence ; Mme Gardon reste vice-Présidente ; Minot est secrétaire général ; Duffé, adjoint et Millot trésorier.

Pourtant, de nombreux tournois ont lieu ; parmi les plus importants : celui d'Hauteville. Ce Club groupe de nombreux sociétaires : Chevrolais, Gaillard, Duffant ; il y a aussi Exbrayat qui signe une licence pour la première fois (Exbrayat est actuellement Président de la Ligue du Languedoc à Montpellier) ; Alain également est nouveau promu avec Ricato, etc... Ce tournoi est remporté par Raspi de Villeurbanne.

La Coupe Auran organisée par le CSPP Perrache est remportée par les Coquelicots Roannais et Treyne de Givors renouvelle sa victoire individuelle de 1937.

Le Coteau Ping-Pong-Club, cher à M. Desarbré, organise la Coupe Antoni et la remporte.

Les Championnats Individuels du Lyonnais groupent tous les meilleurs joueurs du Lyonnais et du Forez et Galmiche l'emporte pour la quatrième fois en première série. Raspi de Villeurbanne gagne en 2ème série et en double messieurs : Gay, Cabessa du CSPP. Pas de championnat féminin.

De nombreux clubs voient le jour pendant cette saison : Ping-Pong-Club Anatole-Franco de Saint-Etienne ; PPC Desnoettes de St-Etienne. Le Celtique de Saint-Etienne, Les Coquelicots Roannais, PPC de Fleurie, PPC de Fontaines-sur-Saône et en fin de saison le PPC de Saint-Cyr-au-Mont-d'Or.

Le prochain numéro vous donnera un compte rendu de la saison 1938-39 qui a été certainement la plus brillante d'avant-guerre.

A l'issue de la saison 1937-38, le classement des joueurs s'établit ainsi :

1. Galmiche à 0 ; 2. Vitalis à 5 avec Gay, Lanfrey et Leroy ; 3. Tax à 10 ; 4. Fosi, Journet et Treyne à 15 ; 5. Raquin et Trombetta à 20 ; puis à 25 on trouve Brotier, Cabessa, Desarbré, Gontard, Mazet, Millot et Servanin ; à 30 Borgnatta, Bourbon, Gayot, Mallaval, Raspi et Vellas, et à 35 Angier, Béal, Benoit, Berry, Chanal, Chavanne, Coutelet, Fioretti, Habib, Honogger, Perrin, Piat, Poltronierie, Seyrol, Tous et Venturini.

En insuffisance de performances, on y trouve l'actuel membre du Conseil Fédéral Jean-Louis Vigier maintenu par le Comité du Lyonnais à 5, puis René Chapeaux à 15, Laval et Négri à 20, Charra à 25, Januel et Moritz à 30 et enfin à 35 il y a Alesina, Audras, Brunschwig, Cochaud, Crochon, Laroche, Leguay, Mariès Noël, Prost, Ravachoi et Sage Raymond.

Il n'y a pas eu de classement féminin cette saison.

#### LE CLASSEMENT DU DISTRICT DE L'AIN

FEMININ :

A. C. et I. P. 3ème Série : Madeleine Angirany, Michèle Angirany, Georgette Carrara (ES Hauteville), Marguerite Chottier, Huguette Marie, Cécile Mauriot, Ginette

Perron (Bourg), Germaine Marcepoil (Ambérieu), Bernadette Ramel, Anne-Marie Ramel, Marie-Noëlle Ramel (Maximieux).

40 : Jacqueline Morel (JL Bourg).  
45 : Simone Morel (USC Ambérieu), Evelyne Létier (PPC Maximieux).

50 : Danielle Bouchard (JL Bourg) ; Christiane Franchi (PPC Maximieux).

A. C. et I. P. 4ème Série : Gisèle Guillermin (Neuville) ; Raymonde Rochas (Bourg)

MASCULIN :

A. C. 3ème Série : Bernard Cassagne (PPC Nantua) ; Jean Marcepoil (ALF Ambérieu) ; Pierre Marie (Bourg) ; Edmond Mariller (Saint-Amour) ; Raoul Mauriot (Bourg) ; Jean Rigaud (Bourg).

40 : René Buffard (JL Bourg) ; Roger Buisson (ES Hauteville) ; Jacques Desmaris (JL Bourg) ; Maurice Dessoigne (JL Bourg) ; Guy Fieujan (JL Bourg) ; Jean Fléchon (JL Bourg) ; Paul Mairat (PPC Maximieux) ; Joseph Moëne (ES Saint-Rambert) ; André Morel (USC Ambérieu) ; Gérard Paret (Saint-Rambert) ; Jean Rimoux (JLB) ; Jacques Rozier (PPC Nantua) ; Honorio Sandri (PPCN) ; Claude Tholas (JLB) ; Gérard Yuste (PPCN) ; Robert Yuste (PPCN).

45 : Gilbert Allain (ESH) ; Roger Berthaud (ESH) ; Georges Broise (USC Ambérieu) ; Georges Cognac (PPCM) ; Pierre Gallon (PPCN) ; Jean Gérard (PPCN) ; Lucien Larmaraud (USC Ambérieu) ; Aimé Lejeune (E. Saint-Rambert) ; Gérard Masset (ES Hauteville) ; Jacques Rudizog (PPCM).

50 : Serge Arthus (ESH) ; Robert Blondel (USC Amb.) ; Bernard Boutron (PPCN) ; Charles Bouvier (PPCM) ; Guy Durramath (USCA) ; Georges Chevallier (JLB) ; Jean Guédon (PPCN) ; Michel Janoir (JL B) ; Henri Largeau (PPCN) ; Georges Legat (JLB) ; Henri Marschal (PPCN) ; Maurice Mayer (PPCM) ; Pierre Menubarbat (PPCM) ; Jean Moiret (PPCN) ; Jean Parsoud (USCA) ; Joël Treffot (USCA) ; Jacques Truchon (USCA).

I. P. 4ème Série : Robert Auran (PPC M) ; Lucien Chottier (JLB) ; Daniel Fraque (PPCN) ; Jean Gauthier (PPCN) ; Jean Lagnier (PPCN) ; Jacques Tisserand (PPCN) ; Fernand Trespaillé (PPCM).

A. C. 4ème Série : Barberot ; Bernard ; Brunet ; Jean Calame ; Henri Chanel ; Paul Debost ; Dubois ; Cagne ; Jacques Grandy, François Liabot ; Pierre Liabot ; Marin ; Jean Mourey ; Pignon ; Roset ; Thédie ; Tisserand ; Jean Vannet (JL Bourg) ; Morel (Ambérieu) ; Georges Baty ; René Baty ; Louis Carrara ; Dessale ; Lucien Gallat ; René Leduc ; Robert Maréchal ; Albert Pariset ; Serge Nicol ; Pernod ; Louis Quinson ; Raymond Segard ; Trojan (Hauteville) ;

Gaillet ; Burtin (Marboz) ; Marcel André Grange ; René Jacquet ; F. Mallet ; Henri Ramel ; Pierre Romaximieux) ; Gérard Festaz (Mollon) ; Botelli ; André Chastillon ; Michel C. Maurice Maréchal ; Marcel Montmége ; Rosset (Nantua) ; Bonnavent ; Pierre bonnel ; Georges Chêne ; Pierre Gué ; Pierre Lagnier ; Lamy ; Louis M. J.-P. Minot ; Alfred Trosset (Neu Gennetant (Oyonnax) ; Jean Mouto zieu) ; Jean Cintract ; Stéphane He Henri Lafay ; René Lafay (Saint-Ra Lucien Bois ; Boullier ; Jacques Br Cochaud ; Henri Tarvernier (Ville



Bourgoin (Isère). — De beaux parties les joueurs, une importante partie pour encourager les organisateurs, les parties pour les spectateurs... un bon tournoi et celui de l'ami Chatain nombre. Sur le plan sportif, les Lyonnais sont taillés la part du lion. En messieurs nationaux, victoire finale de Soussan en très grande forme qui bat Jaff Aux places d'honneur Chambéry et G co. En 4ème série, Chanavat St. du bat Dorly en finale tandis qu'en Coustés du CASF tromphe de Jacq En dames, surprise en finale où Mlle donne (SR) élimine par 2-0 Mlle Pi Coupe, en Nationaux revient à la Smeau ; en régionaux au C. A. Saint- challenge Paul Chatain au club cité.

Valence (Drôme). — Quelques échecs nationaux Demulder, vainqueur de G co. En troisième série, Seignobos Jaffin tandis qu'en 4ème série la finale revient à Stéphane Chanavat SF. En féminine, Mlle Lallier remporte ve.

Après le Match...

Buvez

# SLAMO

Lait Chocolaté

CHAUD ou GLACE

LA BOISSON DES SPORTIFS

C'EST UN PRODUIT LE BON LAIT

## L'HISTORIQUE DU TENNIS DE TABLE LYONNAIS

présenté par l'Archiviste

Comme chaque année, on profite de l'inter-saison pour classer joueurs et joueuses et, à l'issue de la saison 1938-39, le classement est établi ainsi : 1er Galmiche classé en première série française ; 2ème Vitalis à 5 ; 3ème Gay à 5 ; 4ème Leroy à 5 ; 5ème Szenès à 5 ; 6ème Fosi à 10 ; 7ème Treynet à 10 ; 8ème Cazaux à 15 ; 9ème Hazan à 15 ; 10ème Brunschwig à 20 ; 11ème Tax à 20 ; puis viennent classés à 25 : Ancelin, Benoit, Berry, Buisson, Chanal, Coutelen, Desarbree, Fioretti, Formet, Gontard, Millot, Perrin, Piat Raspi, Seyrol, Tous et Trombetta, etc.. Chez les Féminines, Mme Desarbree est lère à 15 devant Mme Hernandez à 15 également, puis Mme Benoit à 20, Mme Sommet à 20, Mme Buisson à 25, Mme Barnier à 30, etc..

Et la saison de guerre commence. Le Secrétaire-trésorier Millot étant mobilisé sur place, le District du Lyonnais fonctionnera dès le début de la saison alors que le District du Forez est pratiquement disloqué. Seuls clubs en activité, l'A. S. S. et le P. P. C. Desnoettes que dirige François Michaud qui, heureusement, n'a pas été appelé tout de suite.

Et le 24 août 1939, c'est la demande d'affiliation d'un club qui, petit d'abord, deviendra grand et fera parler de lui par la suite, c'est la demande du dirigeant Berti du Rhône Sportif.

Puis Hauteville confirme son activité car ses joueurs ne sont pas mobilisés et Villefranche, Fleurie et Saint-Cyr donnent leur accord. D'autres nouveaux clubs s'inscrivent : L'Amicale du Plateau avec Levat Emile, puis les anciens du 6ème avec Botton et Nigon.

Evidemment, on a aucune nouvelle de la Fédération, pas de directives, pas d'imprimés de licences, pas de timbres et M. Millot, avec la collaboration de M. Béraud, de Villeurbanne, décide, malgré les circonstances, d'ouvrir la saison tout de même et demande aux joueurs disponibles de se diriger sur les différents clubs qui subsistent pour permettre un championnat par équipes qui équilibre. M. Millot va même, avec l'aide de René Cordier, jusqu'à faire fonctionner la Salle Rameau qui, avec six tables, rendra de précieux services durant toute cette saison et les saisons futures. Le Lyon Académic Club fonctionnant toujours bien entendu.

Le Comité du Lyonnais se présente de la façon suivante : Président M. Béraud ; vice-présidents : MM. Cordier et Defarge ; Secrétaire-trésorier M. Millot ; Secrétaire-adjoint, M. Bachelet ; Trésorier adjoint M. Barzat. Membres : MM. Berti, Botton, Callard, Levat, Maréchal, Martinez, Mas, Miand et Naudy.

Le 15 octobre 1939, c'est le tournoi d'ouverture du Lyon Académic Club enlevé par Roy qui joue cette saison à la Salle Rameau et qui bat en finale Bachelet (LAC) ; en demi-finales Maréchal (LAC) et Benmus (Saint-Cyr).

Le 29 octobre, tournoi handicap à Villeurbanne gagné encore par Leroy (SR) sur Szenès qui a signé à Villeurbanne ; en demi-finales, Martinez et Tous également de Villeurbanne.

Et le 5 novembre, ouverture de la Salle Rameau, par un tournoi handicap, avec invitation à Lyon, set unique de 64 points. C'est le jeune Dupoizat (SR) qui bat Leroy (SR) en finale ; en demi-finales Szenès et Berti, tous deux de Villeurbanne.

Le 3 décembre, nouveaux tournois au Lyon Académic Club où en Classés, Szenès (Villeurbanne) prend sa revanche sur Leroy (SR) en finale ; en demi-finales Michaud (Desnoettes) et Bachelet (LAC). En non-classés, Maréchal (LAC) bat Guillot (LAC) ; en demi-finales Manna (Hauteville) et Bararah (SR).

Le 17 décembre, c'est au tour de la Salle Rameau d'organiser elle aussi, ses deux tournois et, cette fois, Szenès (Villeurbanne) bat Vitalis (LAC) par 3 sets à 1 ; en demi-finales, Bachelet (LAC) et Leroy (SR). En non-classés, c'est le Caladois Rousseau qui bat en finale Guillot (LAC) ; en demi-finales Maréchal (LAC) et Rol (SR).

Au tournoi handicap de Rive-de-Gier, Roland Jandon bat en finale Armand Formet qui lui rendait 6 points.

À Lyon, commence à paraître un journal sportif « Allo Sport... Ici Lyon » sous la direction de Pierre Bavozet. Et les pongistes intéressés d'adresser leurs abonnements ! Mais... ce journal ne tiendra pas longtemps !

La suite au prochain numéro.

L'ARCHIVISTE.

### Lyonnais Tennis de Table

n°62 - février 1958

## DE TABLE LYONNAIS

(Suite de la saison 1939-1940)

La Fédération Française de Tennis de Table commence, elle aussi, à bouger et, grâce à Jean Prulière, l'Édition de Guerre de la Revue du Ping-Pong paraît en décembre 1939 et donne des nouvelles des principaux dirigeants. Le Président de la Fédération, Robert Parent, est lieutenant d'artillerie ; Marcel Corbillon (vice-Président) est commandant d'artillerie ; René Bouet (Secrétaire général) est caporal dans un poste météorologique à la frontière franco-belge ; Jacques Weill (Président du Comité de Paris) est sergent vaguemestre d'une formation de pionniers ; Pierre Ceccaldi est sous-lieutenant dans un état-major ; Alex Agopoff est dans un peloton d'éclaireurs motocyclistes sur un point du front ; Jacques Crisafulli est sergent d'infanterie, etc..

Les Lyonnais, eux aussi, sont mobilisés et Jean Galmiche est brigadier de dragons portés ; Georges Millot (maintenu à Lyon) est sergent-chef dans un centre de panification de l'intendance ; Roger Vitalis (2ème classe) à l'intendance ; Henri Gay, Chasseur à pied ; André Leroy, aviateur-mitrailleur à Bron ; Albert Lanfrey élève E. O. R. à Saumur ; Jean Coutelen E. O. R. aviateur ; Henri Benoit, caporal chef d'infanterie ; Louis Baton, infanterie ; Chavanne, Chasseur dans un bataillon de forteresse ; René Chauvin, mécanicien de chars d'assaut ; François Michaud, canonier-téléphoniste ; Barthélemy Defarge est garde-voies à Collonges-au-Mont-d'Or, etc..

Pourtant, les tournois continuent dans le Comité du Lyonnais et le 7 janvier 1940, à Villeurbanne-sur-Saône, Bachelet (LAC) enlève l'épreuve des Classés en battant en finale Collet (Villeurbanne) ; en demi-finales, Mas (Villeurbanne) et Vitalis (LAC). En non-classés, Rousseau (Villeurbanne) bat en finale Fournier (Fleurie) ; en demi-finales, Dufour et Descombel (Villeurbanne).

Le 21 janvier, premier tournoi officiel du Rhône Sportif disputé dans leur local 21, rue d'Algérie entre joueurs non classés et charbonnier est maître chez lui, c'est-à-dire le Rhôniste Berti bat en finale Jean-Lucien Nigon qui avait quitté les Anciens du 6ème pour adhérer au Lyon Académic Club.

Le 4 février, tournoi au LAC et le champion de Bourgogne, Chalbos (militaire à Lyon) qui a signé au LAC bat en finale Bachelet du même Club ; en demi-finale Szenès (Villeurbanne) et Girard (R. S.) En non-classés, un Polonais réfugié à Lyon et qui a signé au Rhône Sportif, Dudek bat en finale Maréchal (LAC) ; en demi-finales Vazeilles et Girard (R. S.)

Le 18 février, se disputent les championnats individuels du Lyonnais et sont remportés, comme prévu en première série, par Chalbos (LAC) sur le jeune Honneger (S. R.) en finale ; en demi-finales Maréchal et Vitalis (LAC), ce dernier avait été éliminé à la surprise générale, par le jeune élève de Millot dénommé « Bébé » Honneger ! En deuxième série, victoire du « poids lourd » Dupoizat (S. R.) sur Rousseau (Villeurbanne). En double-messieurs, Chalbos-Vitalis (LAC) l'emportent sur Szenès-Tous de Villeurbanne.

Le Forez faisait disputer également ces championnats individuels qui furent remportés, en première série, par Fioretti sur Formet par 3 sets à 1 ; en deuxième série, Jandon bat Barnier par 3 sets à 2 et en double-messieurs, Fioretti-Rolly battent Habib-Croc par 3 sets à 2.

Le 3 mars, tournois à Villeurbanne et, en Classés, c'est encore Chalbos (LAC) qui bat en finale Bachelet (LAC) ; en demi-finales, Chalbos avait éliminé Millot (LAC) alors

que Bachelet battait Tous (Villeurbanne). En non-classés, nouvelle victoire du Lyon Académic Club avec Maréchal qui l'emporte, en finale, sur son collègue de Club Nigon ; en demi-finales, Petitjean et Barbezat de Villeurbanne. L'épreuve de consolation est remportée par Fito de la Salle Rameau.

Le 10 mars, la traditionnelle rencontre Lyonnais - Forez a tout de même lieu à St-Etienne malgré l'absence de nombreuses vedettes mobilisées et finalement l'équipe du Lyonnais composée de Chalbos, Millot, Bachelet, Honneger et Maréchal bat l'équipe du Forez formée de Fioretti, Formet, Habib, Croc et Paret par 3 victoires à 2.

Le prochain numéro vous donnera un compte-rendu de la suite de la saison lyonnaise 1939-1940.

L'ARCHIVISTE.

### Lyonnais Tennis de Table

n°63 - mars 1958

## L'HISTORIQUE

(Suite de la saison 1939-40)

Le 17 mars 1940, la Salle Rameau organise deux tournois et en série classée Roger Vitalis du Lyon Académic Club l'emporte sur Henri Gay du même club par 3 sets à 2 en finale ; en demi-finales Vitalis bat Szenès (Villeurbanne) alors que Gay bat Mas (Villefranche) ; en quarts de finale Vitalis bat Millot, Gay bat Maillard, Szenès bat Michaud et Mas bat Decroix. En non classés, Maréchal (LAC) bat Guillot (LAC) 2 sets à 1 ; en demi-finales, Fito (SR) bat Paret (St-Etienne).

Le 24 mars, tournois de Pâques au Lyon Académic-Club. Le tournoi des Classés est remporté par Szenès (Villeurbanne) sur un nouvel arrivant qui vient de signer au LAC, il s'agit de Delorme, champion de Tours. En demi-finales, Gay et Millot, tous deux du Club organisateur. En non-classés, victoire de Berti du Rhône Sportif sur Pessel du même Club ; en demi-finales, Gallien (LAC) et Veyrard (RS).

Si, pour sa première année de compétition officielle, le Rhône Sportif fait déjà parler de lui autour des tables de ping-pong, il fait également parler de lui sur le tapis vert du Comité du Lyonnais et par suite de la tenue inqualifiable de son dirigeant Bailley René, celui-ci est suspendu pour un an !

Le 7 avril, tournois dans le Haut Bugey, à Hauteville-Lompnès. Et celui de première série est remporté par Szenès (Villeurbanne) sur Chevrolais (Hauteville) ; en demi-finales, Millot (LAC) et Allain (Hauteville). Le tournoi de deuxième série est remporté par Belver dit Petitjean qui délaissait de temps en temps le football et qui bat en finale Maréchal du Lyon Académic Club.

Le 14 avril, tournoi à Saint-Etienne organisé par le Ping-Pong Club Desnoettes. Il est gagné par Jean Galmiche sur Fioretti. Le Brigadier Galmiche avait profité d'une permission de convalescence, par suite d'une chute de motocyclette, pour venir à Saint-Etienne enlever l'unique tournoi qu'il disputait de la saison.

Le 5 mai, dernier tournoi de la saison (avant la grande débacle !). Ce tournoi de clôture, organisé par le Lyon Académic Club, est remporté, une fois de plus, par le jeune Hongrois Georges Szenès de l'Académie Villeurbannaise qui bat en finale Delorme du LAC. En demi-finales, Bachelet et Millot, tous deux du Club organisateur. Le tournoi de deuxième série est enlevé par deux jeunes Polonais et Kutwiny bat Zieba, car Lyon drainait beaucoup d'étrangers dans cette première décade de mai ; en demi-finales Pérez (Villeurbanne) et Maréchal (LAC).

L'ARCHIVISTE.

(A suivre)

**Lyonnais Tennis de Table**

n°64 - avril 1958